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大新闻

政协第十一届泰安市委员会
第四次会议昨日隆重开幕

本报泰安 1 月 20 日讯(记者 孔红
星 王颜 通讯员 孙文献) 中国人民
政治协商会议第十一届泰安市委员会第
四次会议，1 月 20 日上午在泰山影剧院
隆重开幕。大会应到委员 414 名，实到 396
人，符合政协章程的规定。大会首先审议
通过了市政协十一届四次会议的议程。

泰安市委书记、市人大常委会主任
杨鲁豫在讲话中回顾了全市 2010 年整
体工作和取得的成就，对政协在全市经
济社会发展中发挥的重要作用给予充分
肯定。杨鲁豫指出，今年是中国共产党成
立 90 周年，是“十二五”时期的开局之
年，也是泰安市创城“三年大变样”的决

战之年。做好今年的各项工作，事关大
局、事关长远。市委九届十次全会，在广
泛征求社会各界包括各民主党派、工商
联、无党派人士代表及部分政协委员意
见的基础上，就制定泰安市“十二五”规
划提出了建议，进一步创新完善了市委
工作思路，提出了泰安市“十二五”时期
要坚持的“一二三四五”的工作思路。这
既为政协组织提供了更广阔的舞台，也
对政协工作提出了新的更高的要求。各
级党委要加强和改善对政协工作的领
导，为政协工作创造良好环境。面对新的
形势和新的任务，全市各级政协组织和
广大政协委员，要进一步增强责任感和
使命感，继承和发扬人民政协优良传统
和宝贵经验，紧紧围绕全市工作大局，把
继续推动科学发展作为履行职能的第一
要务。围绕实施“十二五”规划献计出力，

围绕推动决策落实履行监督职能，围绕
构建和谐社会促进团结合作，围绕提高
履职能力改革创新，继续扎实有效地履
行好政治协商、民主监督、参政议政职
能，切实发挥好协调关系、汇聚力量、建
言献策、服务大局的重要作用。

泰安市政协党组书记、主席高儒林
受政协第十一届泰安市委员会常务委员
会委托，向大会作工作报告。泰安市政协
副主席李凤明受政协第十一届泰安市委
员会常务委员会委托，向大会作提案工
作报告。市政协十一届三次会议以来，共
收到提案 346 件，审查立案件 76 件，委
员对提案办理的满意率达到 97 . 9%。

会上，市政协副主席张庆明宣读了
市政协委员会关于表彰委员“四个一”活
动先进个人的决定。会上还举行了《泰安
市政协志》首发式。

泰安市十五届人大

四次会议今日开幕

本报泰安 1 月 20 日讯(记者 李虎 赵兴
超) 20 日，出席泰安市第十五届人民代表大会
第四次会议的代表陆续向大会报到。

20 日上午 9 点前，人大代表们就已经基本
就位。泰安市委书记、市人大常委会主任杨鲁豫
先后来到新泰市、肥城市、宁阳县代表团住地，
亲切看望与会代表，对代表们一年来为推动泰安
经济建设和社会各项事业发展所付出的辛勤努
力表示感谢。

泰安市委副书记、市长李洪峰先后来到泰山
区、岱岳区、东平县代表团住地，对代表们在过
去的一年里为推动泰安发展所作的贡献表示感
谢。

据了解，泰安市第十五届人民代表大会第四
次会议将于 1 月 21 日在泰山影剧院开幕。

泰安市政协第十一届四次会议现场。 本报记者 孔红星 摄

泰安联通助力“两会”

本报泰安 1 月 20 日讯(记者 李芳芳)
泰安市“两会”如期召开，泰安联通公司以无线
网络全覆盖、3G 快速体验等服务，保障通讯
畅通。

20 日上午，为了确保“两会”期间的通讯
顺畅，泰安联通工作人员也早早到了报道现
场，准备通讯保障工作。他们在人大代表和政
协委员报到处分别设置了服务区，向参加会议
的代表和委员们提供“两会”专用宣传册、笔记
本和联通报等物品。该公司还准备了多部电
话、电脑和 20M 极速宽带，以备不时之需。

泰安联通公司总经理赵玉生表示，“两会”
召开之际，泰安联通将继续以“无线城市”建设
为总抓手，加快无线网络的全面覆盖，打造
3G、宽带精品网络。
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